
AMARA MUNICIP
AL DE MARIANA 

Praça Minas Ge
rais, 89 - Centr

o - Mariana - M
G - 35420.000 

www.camaradema
riana.mg.gov.b

r 

ATA DA REUNIÃO DA CO
MISSAO DE FINANÇAS, L

EGISLAÇÃO E 

JUSTIÇA DA CÂMARA MU
NICIPAL DE MARIANA, 

REALIZADA NO 

DIA VINTE SEIS DE AGO
STO DE DOIS MIL E DE

ZENOVE (26-08- 

2019). 

Ao vigésimo sexto d
ia do mês de agosto

 de dois mil e dezen
ove, segunda feira, 

na Câmara Municipal
 de Mariana, às nove

 horas e cinquenta € 
três minutos, 

realizou-se a Vigésim
a Sexta Reunião da C

omissão Permanente 
de Finanças, 

Legislação e Justiça (Presidente: Daniely Cristina Alves; Vice-Presidente: 

Marcelo Macedo; Vogal: Antônio Marcos).” — Estiveram Presentes: OS 

Vereadores Juliano Gon
çalves; Bruno Mól, Da

niely Alves € Marcelo
 Macedo e 

o Senhor Bento Quiri
no. ABERTURA: à P

residente da Comissão
, Daniely 

Alves, em nome de D
eus € do Povo Marian

ense, havendo númer
o regimental 

declarou aberto OS 
trabalhos da Comiss

ão, solicitando ao 
Vereador Deyvson 

Ribeiro a leitura da At
a da Reunião da Comis

são realizada aos deze
nove dias de 

agosto de dois mil e dezoito, Ata em discussão e votação não havendo 

manifestação em contr
ário foi aprovada por 

unanimidade. Solicita
ndo ainda, ao 

Vereador Deyvson Rib
eiro a leitura do ofici

o encaminhado pelo S
enhor Bento 

Quirino, ex-vereador 
a Casa, solicitando o 

direito de palavra na 
reunião da 

Comissão, para falar 
sobre IPTU. Com a p

alavra a Presidente d
a Comissão, 

Daniely Alves, disse 
ser com muita satisfa

ção que recebia o ofíc
io do Senhor 

Bento Quirino Gonça
lves na Casa, passa

ndo a palavra para O requerente 

conforme solicitação. 
A Presidente Daniely A

lves, disse acreditar te
r havido um 

equivoco ou até uma m
á vontade da secretaria

. TInformando que leva
ria o caso à 

Procuradoria para es
clarecimentos. O Sen

hor Bento, disse ain
da, sobre a questão 

do IPREV, onde tem
os umã situação em 

que a Constituição d
etermina que 

qualquer funcionário p
úblico efetivado, não 

volte a trabalhar depoi
s dos setenta 

anos, hoje setenta e ci
nco anos. Sendo uma 

determinação Constitu
cional, tendo o 

entendimento que se O
 Município não tinha u

m regime próprio, aque
las pessoas 

que completavam setenta anos por força constitucional, não poderiam 

permanecer no serviço elas deveriam ser afastadas não demitid
as. Dizendo 

ainda, que O próprio município, deveria arcar com a responsabilidade do 

afastamento da apose
ntadoria dessas pesso

as. Informando ainda, que temos 

situação mais grave onde foi concedido através de decreto municipal 

aposentadoria e essa a
posentadoria não foi r

econhecida pelo FUNP
REV- (Fundo 

de Previdência dos S
ervidores Municipais 

de Mariana) e nem pelo IPREV- 

(Instituto de Previdênc
ia dos Servidores Púb

licos de Mariana). Solicitando ao 

Senhor Quirino Bento
 que deixasse o docu

mento protocolado na
 Casa, para 

formalização dizendo 
ser uma informação im

portante, € da necessi
dade de se ter 

uma reunião para disc
ussão desse assunto. 

O Vereador Marcelo 
Macedo disse 

que a informação traz
ida a casa é pertinente

 sendo importante se 
fazer cumprir a 

lei e tornar a informaç
ão pública convocando

 a Procuradoria, reali
zando alguns 

questionamentos. Por
 sua vez, O Vereador

 Deyvson Ribeiro di
sse que várias 

coisas vêm acontecendo devido à má gestão da Administração Pública 

parabenizando o Se
nhor Bento Quirino

 pela iniciativa, diz
endo que muitos nã

o 

conhecem do direito d
e ter a palavra na casa

, mostrando toda sua 
indignação 

com o executivo, diz
endo que o SAAE iri

a cortar a água de tod
o mundo, O 

prefeito foi lá e desmentiu e falou que estava revoltado, afirmando ser 

incompetência do che
fe do executivo munic

ipal. Informando que
 cada hora é 

uma coisa, o Prefeito 
baixa um decreto eles

 não cumprem. Afirm
ando que no 
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Funcionalismo Público existe
m servidores bons e ruins. Co

m a deliberação da 

Presidente Daniely Alves foi 
confirmado o pedido do Verea

dor Marcelo Macedo 

sobre a convocação da Procur
adoria, abordando todas as qu

estões levantadas no 

ofício apresentado ao Sr. Ben
to Quirino. Ainda com à pal

avra, a Presidente da 

Comissão, informou dos par
eceres da Comissão aproveit

ando a presença do 

vereador Juliano Gonçalves, 
para apresentação do Projeto

 de Lei 50/2019 que 

, 

“Tnelui no Calendário do Mu
nicípio o dia do Ántigo Mob

ilismo,* pedindo ao 

vereador Juliano Gonçalves 
que fizesse a manifestação 

sobre o seu projeto, 

informando que o mesmo 
foi discutido internamente 

na comissão e é um Projet
o 

que iria para votação para 
a Plenária das dezesseis hor

as. Com a palavra, O 

Vereador Juliano Gonçalves 
cumprimentou os vereadores 

presentes informando 

que foi apresentado o Projeto de Lei porque pelo quarto ano consecutivo 

Mariana sedia o encontro de
 Carros Antigos e esse encon

tro é realizado no mês 

de julho no mês de comemo
rações ao aniversário de M

ariana. Informando que 

esse evento ocorre na Praç
a Gomes Freire, no jardim,

 esclarecendo que esse 

evento ocorre sem nenhum
 custo para O município. 

Informando, ainda, que 

Mariana possui um clube 
de pessoas que gostam de

 carros antigos e eles o 

procuraram para apresentar 
o Projeto na Casa. Lembrand

o que o Evento não tem 

nenhum custo para o Muni
cípio e o intuito era apen

as incluir esse evento no 

Calendário do Município.
 À Presidente da Comis

são, Daniely Alves, in
formou 

do Projeto do vereador An
tônio Marcos, que “Cria 

o Programa Municipal de 

Prevenção ao Suicídio de p
romoção ao Direito ao Ác

esso d saúde Mental entre 

jovens e Adolescentes dá
 outras providências”. Di

sse que o vereador Antôn
io 

Marcos, estava ausente da
 reunião, e que seria impo

rtante sua presença para 
a 

sugestão de emendas para
 contemplar o maior num

ero de pessoas, não send
o 

encaminhada para apreci
ação do Plenário no mo

mento. Sendo registrada a 

presença do Vereador Brun
o Mól. Pela ordem, o Vereador Jul

iano Gonçalves, 

em relação ao Projeto de Le
i apresentado pelo Vereador

 Antônio Marcos, disse 

que apresentou um requeri
mento na Casa, onde foi r

ealizada uma Reunião com
 a 

Presença da Secretaria Mu
nicipal de Saúde, Saúde 

Mental e Hospital Monsen
hor 

Horta, justamente para 
debater em relação ao S

uicídio e Autoextermínio, 
onde 

dados importantes foram 
trazidos a Casa, informand

o-nos que no ano de do
is mil 

e dezenove nós tivemos 
sessenta e três tentativas 

de autoextermínio em Ma
riana 

e setenta e sete por cent
o dessa faixa etária for

am de jovens entre dez 
e dezoito 

anos. A presidente da 
Comissão Daniey Alves

 informou, ainda, do PL n º 

54/2019 de autoria do Vereador Ro
naldo Bento que dá 

denominação aos 

Guardas Municipais pas
sando a ser Guarda Civ

il Municipal, informand
o que o 

entendimento da comissã
o através da Assessoria 

Jurídica, apresenta um v
ício de 

iniciativa, gerando custos para O Município, porque u
ma vez que estamos 

alterando o nome da 
Guarda deverá ser alt

erado, uniformes e ide
ntificação das 

viaturas. Informando ainda que o projeto de cargos e salários da Guarda 

Municipal esta tramitando
 na Casa aguardando 

a vinda do Projeto substi
tutivo 

para apreciação em plená
rio e essa alteração do 

nome já vem no Plano d
e Cargos 

e Salários, informando que por decisão da Comissão aquele Projeto seria 

retirado de pauta. Contin
uando a Reunião a Pres

idente Daniely Alves, i
nformou 

ainda do Oficio encaminhado a Casa pelo Cônego Nedson, que seria 

encaminhado ao prefeito, juntamente co
m à Comissão de Viação, Obras 

Públicas, Agricultura, 
Indústria e Comércio 

e Meio Ambiente a 
respeito do 

fechamento da praça aos 
domingos, mencionando 

os eventos religiosos na 
nossa 

cidade, onde estaria age
ndada a Procissão de S

ão Roque. Com a palav
ra, O 

o
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Vereador Marcelo Macedo disse da importância de encaminhar o ofício à 
Secretaria de Turismo e Cultura para rever esse fechamento da praça. O 
Vereador Bruno Mol, disse ser muito importante à manifestação do Cônego 
Nedson e disse que recebeu reclamação de alguns empresários, devido ao 
fechamento da Rua, e o dever da casa em atender todos os empresários e a 
sociedade, devendo trazer melhorias a todos e de se repensar a respeito do 
fechamento da rua na praça. O Vereador Deyvson Ribeiro, concordando com as 
palavras do Vereador Bruno Mol, levantando algumas questões, também disse 
ser importante atender a todos, dizendo que o fechamento da rua acaba 
prejudicando o acesso de muitos, que priorizam a comodidade. Pela ordem, o 
vereador Juliano Gonçalves disse ser um Projeto de sua autoria informando 
sobre algumas questões a respeito da logística, disse que o pedido das cadeiras 
seria uma solicitação dos próprios empresários, já que a rua já permaneceria 
fechada, porque não poder colocar mesas e cadeiras propiciando melhor conforto 
e acesso as famílias, Informou ainda que o Requerimento teve sua aprovação 
pelo Plenário da Câmara, com reuniões marcadas semanalmente com a 

Secretaria de cultura e turismo juntamente com a participação da policia militar 
e várias outras instituições. Informando, ainda, que as disposições das mesas 
foram decididas pelos próprios comerciantes e o fechamento da Rua, na Praça, 
foi uma deliberação do Departamento de Trânsito, conforme estudo do tráfego, 
chegando a um melhor formato, mediante aprovação dos comerciantes. Com a 

palavra, o Vereador Bruno Mól disse ser importante revisar o projeto para seu 
melhor aprimoramento. ENCERRAMENTO: Não havendo mais nada a tratar, 
a Presidente da Comissão Antônio encerrou a reunião às onze horas e dezesseis 

minutos. 
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